

Présentation Annie Baert

C'est avec beaucoup d'émotions que je me retrouve aujourd'hui ici à l'invitation du comité Sigop-Sidops et de Christine Robin sa présidente

Comme intitulé dans votre programme, j'ai en effet été à l'initiative de la création de ce groupe professionnel.

C'était en 1985 il y a 33 ans cette année là la Veska avait organisé le 1^{er} cours pour responsable de salle d'opération.

Pour la première fois nous sortions de nos blocs opératoires pour découvrir que de Genève à Sion de Porrentruy à Delémont et de Lausanne en passant par Neuchâtel et Fribourg nous vivions le même quotidien avec les mêmes problèmes d'effectifs de recrutement

de formation avec des pratiques
souvent ancestrales

Il fallait réagir mettre un peu d'ordre
dans ça faire valoir notre savoir faire
pour que notre noble profession au
service des patients soit enfin valorisée.

L'idée de nous regrouper devenait une
évidence

Sous l'égide de l'ASI nous avons été
reconnus comme groupe d'intérêts
commun des infirmières de salle
d'opération.

C'était en 1985 le GRISOP était né

Notre action ne faisait que commencer,
nous avons alors approcher les
autorités compétentes, rencontrer les
chefs d'établissement, et présenter

notre profil professionnel aux écoles en soins infirmiers.

Que de kilomètres parcourus !

Et l'accueil n'était pas des plus favorable partout mais tant pis, il fallait avancer et faire reconnaître notre spécificité de Soignant au sein de nos blocs opératoires.

1991 1^{er} congrès date du 1^{er} congrès des infirmières de salle d'opération à Yverdon ou nous sommes encore aujourd'hui réunis

Cette petite ville du bout du lac par sa situation géographique était notre lieu de référence

Le comité s'y retrouvait pour ses séances de travail en général les

samedis et tous les 2ans dans cette belle salle de la Marive pour l'organisation de nos congrès.

Voulant oublier nos pinces et nos ligatures et notre matériel de bricolage, à chaque congrès nous avons débattu de grands sujets tel l'esprit d'équipe, la négociation, le défi du futur, la formation savoir logique savoir magique et bien d'autres encore au total 14

Des orateurs de renom nous ont offert des prestations de qualité à l'exemple de Marie-Françoise Collières Rosette Poletti , le Pr Mimoun éminent chirurgien plasticien Parisien venu nous parler de l'image de Soi, de très riches

moments que nous partageons avec vous.

Puis en 2005 nos collègues de Suisse Alémanique nous ont rejoint et le GRISOP est devenu SIGOP-SIDOPS, depuis ce jour nous existons sur le plan National au sein de l'ASI

Aujourd'hui 8 Mars 2019 vous assistez au 14 -ème

Congrès des infirmières du domaine opératoire

Voilà c'était en quelques mots l'historique de notre groupement professionnel et de ce que nous avons bâti pour vous.

Je vous encourage à poursuivre ce
chemin en étant professionnel
innovant et persévérant

Merci de votre attention